



Carta N° 234-2025/DE/COMEXPERU

Lima, 02 de setiembre de 2025

Congresista  
**MARÍA DE LOS MILAGROS JÁUREGUI MARTÍNEZ DE AGUAYO**  
Presidenta de la Comisión de la Mujer y Familia  
Congreso de la República  
Presente. -

Ref.: Mesa Técnica del Proyecto de Ley 10880/2024-CR  
Carta N° 133-2025/DE/COMEXPERU

De nuestra consideración:

Es grato saludarla y dirigirnos a usted a nombre de la Sociedad de Comercio Exterior del Perú – ComexPerú, una organización privada que busca contribuir en la implementación de políticas públicas, con una visión de defensa de principios por sobre intereses particulares, teniendo como objetivo mejorar la calidad de vida del ciudadano. Nuestro trabajo se basa en análisis objetivos, rigurosos y sólida evidencia técnica. Desde ComexPerú nos ponemos a su disposición para aportar en los temas y proyectos que se vean en su Comisión.

En esta oportunidad, hacemos de su conocimiento de nuestro interés en participar de las mesas técnicas que se realicen en el marco del Proyecto de Ley 10880/2024-CR, que propone establecer la protección de niños y adolescentes en entornos digitales (en adelante, el Proyecto).

Sobre el particular, el 15 de mayo del presente año remitimos nuestros comentarios a la Comisión que actualmente usted preside. En ellos, destacamos que la protección a niños, niñas y adolescentes debe enfocarse considerando los estándares y parámetros internacionales.

Así, consideramos que nuestra participación puede coadyuvar a presentar argumentos que enriquecerán el debate sobre los alcances de la protección a niños, niñas y adolescentes en entornos digitales. Ello, considerando la especial naturaleza de la protección y el marco jurídico vigente.

Hemos tomado conocimiento que el 27 de agosto del presente año se llevó a cabo una mesa técnica sobre el Proyecto. Por tanto, le solicitamos puedan convocarse a otras mesas técnicas en donde podamos participar, para trasladar nuestros argumentos y propuestas y contribuir con la formulación de una propuesta técnicamente viable y sustentada en evidencia.

Sin otro particular, nos valemos de la ocasión para reiterarle nuestra especial consideración y estima personal.

Atentamente,

**Jaime Dupuy Ortiz de Zevallos**  
Director Ejecutivo